

SCROLL: GUARDIANES CON MI MASCOTA EN ACCIÓN

Ciudadanía conoce sobre la normativa y tenencia responsable de mascotas

BOLETÍN DE PRENSA 186
01/08/2018

Ambato, 1 de agosto.- La mañana de este miércoles 1 de agosto, en el parque Luis A. Martínez El Sueño, la Municipalidad de Ambato con cerca de 18 “Guardianes con mi Mascota”, inició la etapa de socialización y concienciación a la ciudadanía sobre la tenencia responsable de mascotas y la obligación que tienen sus dueños de recoger las heces que dejan sus animalitos, en los lugares públicos cuando los sacan a pasear.

La actividad que inició a las 7H00am la realizó una de las 10 brigadas que tiene la campaña para la ejecución de esta etapa, que tiene como objetivo principal llegar con el mensaje de responsabilidad sobre los desechos de los animales en la vía pública. Con esta iniciativa se logra llegar de manera directa a las personas que realizan actividades de esparcimiento con sus mascotas en diferente puntos focales de la ciudad.

Volantes, suvenires y charlas fueron las acciones que se realizaron en esta primera salida, aquí la ciudadanía conoció de cerca las sanciones que estipula la Ordenanza que Regula el Cuidado de Animales de Compañía o Mascotas, sobre el mal cuidado de los animalitos y en especial la sanción que tienen las personas que no recogen el materia fecal de sus mascotas en el espacio público; este último tiene una sanción pecuniaria de \$20, según el artículo 31 de la mencionada normativa.

Diego Barrera, director del Albergue Municipal de Mascotas, indicó que esta etapa tiene una duración de un mes y que se desarrollará en diferentes parques y lugares de la ciudad, así como en horarios claves donde se registra mayor presencia de mascotas. Estas salidas se realizarán conforme un cronograma que se estableció, el pasado viernes 27 de agosto, donde también se conformaron las brigadas de acción.

“La Municipalidad trabaja desde la prevención y es importante que la ciudadanía conozca sobre el buen trato a las mascotas. Es fundamental que la gente conozca que posteriormente iniciaremos con las sanciones respectivas a quienes incumple la normativa; esto lo hacemos con el único fin de tener un Ambato limpio y saludable”, finalizó Barrera.

La ciudadanía recibió por parte de los brigadistas un hueso porta fundas y tips de cómo ser un buen “Guardián con mi Mascota”.

Es la primera vez que en Ambato se realiza este tipo de campañas y la Municipalidad la lidera para solucionar problemas que antes no era atendidos con el compromiso del caso. De esta manera reafirma su compromiso y velar por el cuidado y bienestar de las mascotas y todos los habitantes del Cantón. (MFGR)

PRÓXIMAS SOCIALIZACIONES:

Sábado 4 de agosto, 6H00am, La Catedral de Ambato.

Jueves 9 de agosto, 18H00, Parque Cevallos.

Domingo 12 de agosto, 7H00am, Parque de Atocha.

Viernes 17 de agosto, 7H00am, parque La Presidencial.

Sábado 18 de agosto, 7H00am, parque José Cuesta Holguín.

Martes 21 de agosto, 18H00, Monumento a la Segunda Constituyente.

Domingo 26 de agosto, 7H00am, UPC del parque Juan B. Vela.

Miércoles 29 de agosto, 18H00, Atrio de la Catedral.